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３月 産業・経済 オーテピア西敷地の利用につい
て

最近話題になってる廿代町の屋台ですが，空き地になってるオーテピア西敷地に移転するようにしたら，
問題も解決できると思います。
何と言ってもひろめ市場の横なので，観光客にも喜ばれるし，民家も少ないことからクレーム等も少ないか
と思います。
少しの使用料を徴収する方法もありかなと思います。
市の財源の足しになりますしね。
何と言っても屋台がなくなるのは寂しいですし悲しいです。
市の柔軟な対応期待しています。

オーテピア西敷地について，現在同地が空き地となっている前提で屋台利用のご提案をいただいたところ
ですが，今後はイベントスペースとして多くの市民の方がくつろげる空間となるよう整備を進めてまいりたい
と考えておりますので，オーテピア西敷地での屋台受入は困難であると認識しております。
今後高知市としましては，中心市街地での営業を希望する旧屋台事業者に対して，空き店舗の活用を支
援するなど適法に営業できる環境が整いますよう相談に応じてまいります。

商業振興・外商支援課

３月 産業・経済 オーテピア西広場のアスファル
ト舗装

オーテピア西広場のアスファルト舗装に反対です。
経費の上で芝生化が困難ならば雑草化でも十分ではないでしょうか。

新図書館西敷地は，現在砂利敷きの状態で，かつ長期間にわたりロープが張られた状態であるため，桑
名市長が掲げる公約のとおり，当面の間イベント開催等で中心市街地に賑わいを生み出すとともに，多目
的に市民の皆様が利用できるスペースとなるよう整備を検討しているところです。
市民の皆様や市議会からも多くのご意見をいただいておりますので，これらの声を踏まえながら，中心市
街地の活性化に向け，事業を展開してまいります。

商業振興・外商支援課

３月 産業・経済 オーテピア西側市有地の活用
案

屋台の移転先が確保できず営業終了となることが報道されておりますが，オーテピア西側市有地を広場と
して維持し，一部を屋台移転先として貸与契約するのが良いと思いますがいかがでしょうか。
同市有地の有効利用については，公表の二転三転や箱物計画に対して市民から批判的な意見が多かっ
た印象があります。
日曜市やひろめ市場との連続的なエリアで，手を伸ばせば高知城や博物館に届く屋台村として，歴史に思
いを馳せて市民・観光客が入り混じって酒や食を囲む場所となる・・・とすれば，長く続いた屋台を公正に維
持しつつ，食文化を発信できる観光資源拡大につながります。
大規模な施設建設による工事費・維持費の採算などの課題も軽減され，市民・県民からも理解されやすい
でしょう。
各方面ですでに出尽くした案の一つかもしれませんが，見解をお伺いします。

高知市が中心街の屋台に対して，市道上から民有地への移転を求めていることにつきましては，３月に桑
名市長が表明しましたとおり，違法状態である現状について区切りをつける必要があると考えており，市有
地における代替地等の候補地について，検討を尽くした結果，市有地活用は困難と結論付けております。
したがって，ご提案のオーテピア西側市有地を広場として維持し一部を屋台移転先として貸与するという案
につきましては，現時点で議論の俎上にはないと認識しております。
今後高知市としましては，中心市街地での営業を希望する店舗に対して空き店舗の活用を支援するなど
適法な営業移行に向けて相談に応じてまいります。

商業振興・外商支援課
道路管理課
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